

jueves 8 de octubre de 2020

Confirmada la adjudicación de las obras para el desarrollo del nuevo Plan de Asfaltos y para la mejora del drenaje y ampliación del camino de La Joya a Villanueva de la Concepción

Ambos proyectos supondrán una inversión global de 440.405,34 euros, estimándose el inicio de su ejecución en menos de 1 mes. Hormigones Asfálticos Andaluces y Acedo Hermanos, empresas adjudicatarias respectivamente.

El nuevo Plan de Asfaltos conllevará la repavimentación de 8 calles más todas las vías incluidas en la Urbanización Santa Catalina, mientras que en el caso de La Joya se mejorará de forma destacada la seguridad vial de dicho acceso.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Contratación, Juan Rosas, han informado de la adjudicación esta misma semana de dos nuevos e importantes proyectos de obras que supondrán una inversión global final de 440.405,34 euros. Se trata concretamente del nuevo Plan de Asfaltos y de la mejora de drenaje y ampliación del camino del anejo de La Joya a la vecina localidad de Villanueva de la Concepción. Son obras que han sido por tanto ya adjudicadas y cuyos respectivos concursos han resultado favorables a los intereses económicos del Consistorio, puesto que las 20

ofertas presentadas han conllevado un ahorro económico conjunto de 147.609,42 euros al presentarse propuestas que han mejorado el importe de salida de las licitaciones, cantidad que podrá por tanto ser revertida en otras mejoras y proyectos.

Hormigones Asfálticos Andaluces llevará a cabo el nuevo Plan Local de Asfaltos, que se prolongará durante dos meses y que se estima que estará concluido antes de que finalice el presente año 2020. Este proyecto cuenta con una inversión concreta de 211.788,04 euros (IVA incluido), lo que ha conllevado en sí un ahorro de 67.431,52 euros –en concepto de mejora económica presentada– respecto al valor inicial del contrato.



Las calles y zonas que se van a proceder a pavimentar con nuevo asfalto en sus respectivas calzadas serán la calle Ciudad de Cuenca (La Quinta), calle Ignacio de Toledo (Alminares), calles Santa Clara y Santa Juana Jugán (Centro Comercial Abierto), calle retablista Antonio Primo de Rivera (San Antonio, junto al estadio El Maulí), las calles de la Urbanización Santa Catalina, la avenida principal del Polígono Industrial o la calle Antequera en el anejo de Cartaojal.

En cuanto al segundo de los proyectos en cuestión que han sido licitados esta semana, se trata de las obras de mejora del drenaje y ampliación del camino de La Joya a Villanueva de la Concepción, vía que une el anejo antequerano ubicado en la zona sur de El Torcal con nuestro vecino municipio a los pies del mismo. La empresa local Acedo Hermanos ha resultado adjudicataria de este proyecto merced a obtener la mejor puntuación entre las 14 empresas presentadas.

Esta obra tiene un presupuesto de 228.617,30 euros, lo que supone una reducción de 80.178,42 euros respecto a los 308.795,73 euros con los que se estipulaba el valor inicial del contrato. El plazo de ejecución es de tres meses y, al igual que en el caso del Plan Local de Asfaltos, comenzará en un plazo de alrededor de un mes.

"Desde que se reinició la reapertura a los procesos de licitación, frenados en seco por el Gobierno de España durante la pandemia, podemos asegurar que estamos licitando en la actualidad por un importe que supera los 5,5 millones de euros", ha admitido Juan Rosas, quien confirmaba también que el propio Alcalde ordenó intensificar y agilizar al máximo los procesos de licitación y contratación como una nueva medida de apoyo a las empresas en plena crisis económica derivada de la pandemia.